Más de ciento cincuenta personas asisten a la presentación de 'Las raíces del paisaje'

FL NORTE SEGOVIA

La Delegación Territorial de la Junta en Segovia fue el escenario escogido para presentar en público la obra 'Las raices del paisaje. Condicionantes geológicos de territorio de Segovia', último número de la colección que lleva por título 'Hombre y naturaleza'. El acto tuvo una notable asistencia de público, ya que hasta más de centenar y medio de personas se acercaron a la sede regional para asistir a la presentación.

El libro es el séptimo de esta

El libro es el séptimo de esta serie y está editado por la Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León.

El acto contó con la presencia de los autores de los textos -Andrés Diez y José Francisco Martín-. También asistieron los responsables de las fotografías y dibujos que se incluyen en la obra, y que son más de 380 en las 464 páginas de las que consta: Jorge Soler, Alberto Carrera y Justino Diez.

El libro es fruto de cuatro años de trabajo. El objeto de estos informes que se editan a través de esta serie de publicaciones promovida por la Junta de Castilla y León es la divulgación de materiales educativos en materia de medio ambiente que promuevan el conocimiento y la protección del entorno natural.